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Entrevista 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“Las Fuerzas Armadas deben desplegarse en todo el territorio nacional, es su obligación; nosotros 

nunca hemos pedido que regresen a los cuarteles, eso fue lo que comprometió López Obrador cuando 

fue candidato y todavía en su primer año de gobierno lo estaba repitiendo una y otra vez. Votamos, 

dijo, en contra de que estuviera en la Guardia Nacional de manera inconstitucional, la Reforma es para 

que las Fuerzas Armadas estén integradas a la Guardia Nacional, nomás que no lo están desde el punto 

de vista constitucional porque el mando no es civil”. 

Por otra parte, señaló: “Aspiro no solamente a ser candidato de mi partido (2024), aspiro a ser 

candidato del polo opositor que se forme y que sea el polo opositor más grande, más poderoso y eficaz 

que se haya podido armar en el país, es para poder reconstruir al país”.  

 

 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFUWOP%5FdjGFoQ28&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB9

92B33844BAA%21110&parId=root&o=OneUp 
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